



## Election du ministre Hassan Abdel Shafi président de la neuvième session de la Conférence des Etats Parties



L'ex-président de l'exercice dr. Hareb Saïd Al 'Amimi, chef du cabinet comptable aux Emirats Arabes Unis, a remis au président de l'Autorité administrative " la matraque" symbole de la Conférence. La dirigeante exécutive de l'Office de l'ONU contre la drogue et le crime dr. Ghada Wali a assisté à la cérémonie des élections.



## Président de l'Autorité de Contrôle Administratif lors de la séance d'ouverture Déterminés à changer notre monde pour le mieux, quels que soient les défis

Lors de la séance d'ouverture de la neuvième session de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption, le Président de l'Autorité de Contrôle Administratif a prononcé un discours de bienvenue aux invités égyptiens, dans lequel il a souligné que la Conférence représente une plate-forme essentielle de consultation et d'échange d'expériences afin de préserver et de protéger les capacités de nos peuples, soulignant la détermination à s'efforcer de changer le monde pour le mieux, quels que soient les défis .. Le Président de l'Autorité de Contrôle Administratif a déclaré dans son discours.. Excellences, distingués délégués, mesdames et messieurs, bonjour, Il me fait plaisir de vous accueillir tous dans la ville de Charm el-Cheikh "ville de paix" sur la terre d'Egypte" berceau de la civilisation et de l'histoire", alors bienvenue dans votre deuxième pays l'Egypte.

Je voudrais également vous remercier de la confiance que vous m'avez accordée dans mon élection à la présidence de la Conférence à sa neuvième session. Je voudrais également saisir cette occasion pour

remercier Son Excellence M. Harib Saeed Al Amimi, président du Bureau d'audit de l'État des Émirats arabes Unis, de nous avoir guidés avec compétence dans les préparatifs de cette session de la Conférence. Cette Conférence est une plate-forme essentielle pour nous tous de nous consulter et d'échanger des expériences en vue de sauvegarder et de protéger les capacités de nos peuples, et d'affirmer que nous sommes tous déterminés à nous efforcer de changer notre monde pour le mieux, quels que soient les défis, pour le bien de ceux dont nous avons la responsabilité. Une fois de plus, je vous souhaite à tous la bienvenue en terre d'Égypte dans l'espoir que nous offrirons à nos communautés tous les espoirs et toutes les aspirations que l'avenir peut leur réserver. Je vous souhaite plein succès dans les travaux de cette Conférence, dont nous espérons que les décisions refléteront la grande responsabilité qui nous incombe à tous, en particulier dans les situations d'urgence et de crise, afin d'assurer une vie décente remplie de justice, de prospérité, de développement et d'épanouissement à nos peuples.

